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编辑江 锐 组版王贤梅 校对陈文彪演艺体育

星报讯（胡滔 记者 江锐） 近日，安徽文一再度传来

引援消息。曾效力于浙江广厦的锋线球员张伟正式加盟安

徽文一，将随队征战 2019 赛季 NBL 联赛，春节前他就已经正

式向球队报到并随队训练。

出生于 1984 年的张伟，身高 202cm，体重 100 公斤，司职前

锋，曾效力CBA劲旅浙江广厦8个赛季。在结束CBA生涯后，张伟

加盟了湖南勇胜，与此同时，他的场上位置也从小前锋变成了大前

锋，上赛季场均可以得到7.6分和3.3个篮板。在2018年NBL联赛对

阵安徽文一的半决赛最后一战中，张伟外线三分球 7 投 4 中得到 14

分，给文一男篮的防守制造了很大压力，而这也是文一男篮教练组确

定引进张伟的主要原因。

在安徽文一主教练刘久龙看来，张伟的比赛经验是他的最大优

势，“作为一支新老结合的队伍，我们在季后赛中需要这样经验丰富

的老将。引进他看中的并不是张伟的得分能力，而是关键时刻他在

场上对于比赛的阅读能力和能打硬仗的风格，这正是我们这支年轻

球队所需要的。”

从湖南来到安徽，张伟似乎并不需要太多的调整和适应。这位

35岁的老将早已对个人数据看淡，他心中想的就是能够竭尽所能帮

助球队赢得比赛，“很高兴能够加盟安徽文一，这是一支非常具有战

斗力和凝聚力的队伍，我希望自己能够在日常训练和比赛中

更多地给年轻队员有所帮助，让他们更好更快地成长起

来。”谈到文一男篮的职业化建设，张伟表示，“无论是

日常训练的科学性还是生活管理的专业化，安徽

文一在这个联盟中都是最好的。”

奥斯卡最暖
《绿皮书》周末点映

星报讯（记者 吴笑文） 本周日，在奥斯卡

颁奖前夕，拿下了最佳影片、最佳男主角、最佳男

配角、最佳原创剧本、最佳剪辑五项重量提名的

《绿皮书》将举办超前观影，让观众能提前感受这

部2019年最暖的友情故事。

昨日，有网友为《绿皮书》的主演马赫沙拉·
阿里制作了一支特辑。从《纸牌屋》的政府说

客，到《真探》第三季的机智警探，再到《绿皮书》

的优雅钢琴家，阿里所塑造的角色可谓个个经

典。此次为了演好钢琴家，阿里实实在在地苦

练了 3 个月。对自己的气质、坐姿，甚至手臂和

手指的姿态都有严格要求，把不少钢琴专业者

都“骗”了过去。不少观众评论点赞，“维果·莫

腾森增肥 40 斤，阿里又练琴 3 个月，这是什么劳

模剧组？”

《绿皮书》根据一段真实故事改编。维果·莫

腾森饰演的底层白人司机，被马赫沙拉·阿里饰

演的黑人钢琴家雇佣，前往尚未平权的南方巡

演。一个“没头脑”，一个“不高兴”，从矛盾不断，

到互为依靠。一部电影看下来，笑泪齐飞，被赞

誉为“肤色互换版的《触不可及》”。影片将于 3

月1日登陆全国院线。

年度最催泪爱情片
有望引进内地

星报讯（记者 吴笑文） 昨日，记者获悉，由

林孝谦执导，陈意涵、刘以豪、张书豪、陈庭妮领

衔主演的年度最催泪爱情片《比悲伤更悲伤的故

事》有望引进内地。片方重磅发布“唯一的吻”版

先导海报，同时曝光一组主演剧照。电影讲述了

一对同居不交往的男女跨越十余年的感情羁绊。

此前电影在第 23 届釜山电影节举办了全球

首映，超过 5000 张票提前抢购一空。“催泪”是

被观众们提及最多的关键词，连知名歌手林俊

杰都在观影过程中频频抹泪，发文表示：“真的

不是一般的催泪，几位演员朋友表现得那么好，

才会看得那么投入！”同样看哭的还有千千万万

的普通观众，不分男女、不问年龄，“当时电影已

经结束了，但大家还坐在位子上没离开，都流着

眼泪来不及擦干，每个看完走出来的人眼睛都

是红红的。”还有人坦言这部影片后劲十足，“哪

怕看完好久，一听到主题曲所有画面跟情绪又

会席卷而来，瞬间泪湿眼眶。”更有无数观众后

悔没带面巾纸，没想到能够从头哭到尾，催泪指

数不可小觑。

安徽金花朱琳
迪拜赛无缘16强

星报讯（记者 江锐） WTA 超五赛事迪拜

网球公开赛近日结束了女单第二轮的争夺，安徽

金花朱琳苦战 2 小时 28 分钟以 4:6、7:6、3:6 不敌

乌克兰好手特苏伦科，无缘 16 强。另外两名中

国金花张帅、郑赛赛也在本轮同时告负。

朱琳上周参加了多哈站的比赛，虽然是从资

格赛打起，但竞争强度丝毫不弱。朱琳当时在资

格赛决胜轮战胜了美国名将里斯克。闯入正赛

后，朱琳抽到了世界排名前 20 位的爱沙尼亚人

康塔维特，遗憾止步首轮，冲击前 100 名的脚步

也戛然而止。来到迪拜站，依然是从资格赛打

起，但朱琳斗志不减，连续在资格赛奏凯，打入正

赛的她首轮击败了刚刚在多哈站夺冠的梅尔滕

斯，首次跻身世界排名前100位。

2019国际田联室内巡回赛总决赛当地时间20日在

德国杜塞尔多夫进行。中国“飞人”苏炳添以6秒49的

成绩赢得60米比赛三连胜。 □ 据新华社电

新赛季赛场三连冠
当日的比赛是苏炳添今年室内赛季的第三场比赛，

也是最后一场。由于参赛人数有限，没有预赛直接一枪

定胜负。第四道出发的苏炳添起跑反应时为 0.124 秒，

在所有 8 名参赛选手中排第一，最终他以 6 秒 49 的成绩

率先撞线。美国选手罗宾逊与罗杰斯均跑出6秒57的成

绩，两人分列二三位。

8 天之内，苏炳添在爱尔兰阿斯隆、英国伯明翰、德

国杜塞尔多夫3站比赛中获得全胜。此前两站他分别以

6秒52和6秒47的成绩夺冠。

上赛季苏炳添曾在杜塞尔多夫跑出 6 秒 43，创造了

赛会纪录，并且在随后的伯明翰室内世锦赛上创造了 6

秒42的亚洲室内纪录。

2018年苏炳添在百米赛场上两次跑出9秒91，追平

了卡塔尔归化选手奥古诺德创造的亚洲纪录。另外，他

在亚运会上以9秒92的成绩夺冠并刷新赛会纪录。

自言期待百米再突破
赛后接受采访时，苏炳添对自己赛场上的成绩表示

满意，并期待能在接下来的室外赛中取得突破。

“今天其实各方面感觉挺好的，从起跑反应时来看是

这两年来最好的一次，但是没有把握住这次机会。”苏炳

添赛后说。他表示，虽然反应足够快，但是起跑阶段没有

处理好，导致最终没能创造更好的成绩。

“第一步蹬出去的时候就感觉自己没有什么优势，

60米是一个非常短的项目，一旦起跑没跑好后面很难创

造好成绩。”苏炳添说，“不过整体跑的节奏和后程 20 米

是这3场比赛中跑得最好的。”

“今年能够跑出两次六秒四几的成绩代表自己的能

力还是非常好的，希望能够延续目前的技术和状态，在千

万不要受伤的情况下能够完美进入室外赛的100米。”苏

炳添说。谈及接下来室外赛的备战情况，苏炳添表示自

己今年有机会突破9秒 90。“只能说有机会，因为有很多

因素要去考虑。目前来说我觉得就算不能突破 9 秒 90，

成绩也不会比去年差很多，但是

我希望能够在这个项目上面再突

破一点吧。”

苏炳添新赛季“跑出”三连冠
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